

RESKRIM

Kapolres Mesuji Memeriksa Kesiapan Tempat Penyimpanan Logistik Pemilu 2024

Udin Komarudin - MESUJI.RESKRIM.ID

Oct 25, 2023 - 10:34



Pemeriksaan Tempat Penyimpanan Logistik Pemilu 2024 di Gudang Logistik KPUD Mesuji

MESUJI- Kapolres Mesuji Polda Lampung, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, bersama Ketua KPUD Mesuji dan Komisioner, melakukan pemeriksaan tempat penyimpanan logistik Pemilu 2024 di Gudang Logistik KPUD Mesuji pada Selasa, 24 Oktober 2023.



Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto, menjelaskan bahwa hari ini, anggota Polres Mesuji bersama Ketua KPU dan Komisioner melakukan peninjauan untuk memastikan kesiapan logistik Pemilu 2024.

"Kami telah menyiapkan tiga tempat penyimpanan logistik, dua di antaranya berlokasi di tempat yang berbeda, dan satu lagi berada di GOR. Kedepannya, dua tempat tersebut akan digabung menjadi satu. Dua tempat penyimpanan yang akan digabungkan sudah siap dalam kondisi yang baik," jelasnya.

AKBP Ade Hermanto, seorang lulusan Akpol 2002, melanjutkan dengan menyatakan bahwa pihak Polri akan menempatkan personil untuk membantu dalam pengamanan Gudang Logistik tersebut.

Pria dengan Melati Dua di pundaknya berharap bahwa proses pengiriman logistik dalam waktu dekat di Mesuji dapat berjalan dengan lancar dan aman. Ia juga berharap bahwa pada tahap kedua, yang akan dilakukan akhir tahun ini, yaitu pengiriman surat suara, semoga semuanya sampai ke tujuan dengan selamat tanpa ada yang rusak.

"Kami dari Kepolisian dan pihak lainnya siap untuk mengamankan logistik yang tersimpan di Gudang Penyimpanan," tambahnya.

Sementara itu, Ketua KPUD Mesuji, Ali Yasir S.T, mengungkapkan bahwa pada sore hari ini, logistik berupa bilik suara dan kotak suara kemungkinan akan tiba. Logistik ini akan disimpan di Gudang yang telah diperiksa kondisinya dan dinyatakan siap, dengan jumlah sesuai dengan jumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang ada.

Ali Yasir menjelaskan bahwa total TPS yang ada sebanyak 663 TPS, dengan rincian jumlah kotak suara sebanyak 3.315 buah, sedangkan bilik suara akan disesuaikan dengan kebutuhan di lapangan.

"Hari ini, sesuai dengan kegiatan Pak Kapolres yang memeriksa Gudang, kita akan menerima pengiriman kotak dan bilik suara. Semoga tidak ada kendala selama perjalanan ekspedisi ke Mesuji," ujar Ali Yasir.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto, S.H., S.I.K., CPHR, dan melibatkan Ketua KPUD Mesuji, Ali Yasir, S.T, Kapolsek Tanjung Raya, AKP Heru Prasongko, S.H, Kasat Intelkam Polres Mesuji, IPTU Asiadi Wasito, S.H, Komisioner KPUD Mesuji, Imani, S.Pd.I, dan Komisioner KPUD Mesuji, Majeha, S.Pd. (Humas Mesuji)